
¿Hacemos discípulos?

Mateo 28: 19

Francisco Núñez afirma que, la evangelización es la razón de ser iglesia. Sin embargo, no siempre respondemos al llamado de hacer discípulos. En ocasiones, se responsabilizan las circunstancias de no lograrlo. En otro sentido, pensamos que la gente no siempre está dispuesta para ser evangelizada. Desde la perspectiva misionera, Jesús hizo discípulos y envió la iglesia hacer lo mismo. El hecho de que, el maestro por excelencia nos enviara a conquistar seguidores, fundamenta la verdad de que podemos lograrlo.

Un aspecto determinante en la misión nos dice que, los discípulos son de y para Jesucristo. Uno de los factores que debe redefinir la iglesia, es su disponibilidad hacia la gran comisión. Formar parte del envío misionero, implica hacer discípulos en nombre de Jesucristo y para la gloria de su nombre. Las congregaciones locales en su totalidad, han sido comisionadas a la tarea de revelar el evangelio de salvación hasta que éste sea formado en la vida de los creyentes.

En ocasiones, interpretamos la gran comisión como el medio que libera mi responsabilidad al hablarle a una persona de Jesucristo. En cambio, Dios concibe el envío misionero como la llave del evangelio que revela la entrada a la eternidad por medio del salvador. Solo el evangelio de Jesucristo, salva a la gente de su pecado y la vida de conflictos en la que se hayan relacionados. Las personas no pueden salvarse a sí misma, necesitan para su salvación la noticia de que solo Jesús puede lograrlo por medio de su expiación en la cruz.

La sociedad actual, necesita discípulos de Jesucristo anunciándoles la salvación del evangelio; dispuestos a su vez, a enseñarles a ser modelados por su persona. El hecho de que, un creyente sea modelado a desarrollar sus decisiones en el evangelio, es lo que le da la credencial para edificar a otros a tomar sus decisiones a través del evangelio. Los apóstoles de Jesús, pasaron tiempo con su maestro para aprender de sus enseñanzas, aspecto que más tarde les aportó un profundo beneficio al tomar sus decisiones guiados por el Espíritu Santo.¹

La iglesia evangélica de Jesucristo, posee de su maestro la verdad de su salvación; por demás, si deseamos ver las vidas camino a la salvación debemos anunciarles la única esperanza representada en el Hijo de Dios.² Las alternativas de salvación, que el mundo propone forman parte de soluciones superficiales. Dios ha provisto al ser humano, la forma de regresar a su presencia y con ello la solución a sus conflictos relacionados con la sociedad.

¹ S. Hechos de los apóstoles 4: 20.

² S. Juan 3: 16; 14: 6.

¿Hacemos discípulos?

Mateo 28: 19

Ir a predicar en nombre de Jesús, significa mucho más que aceptar la invitación de nuestro maestro. Hacer discípulos en nombre del Maestro, es la misión que nos propone el anuncio de la verdad. La bendición de ser parte de la restauración del reino, que ahora mismo Dios se ha propuesto en la persona de su Hijo,³ nos desafía aceptar las circunstancias para testificar del evangelio.

ObreroFiel.com – Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.

³ S. Hechos de los apóstoles 1: 6; 8.